

ABSTRAK

Putri, Kurnia Rizqi Dwi. 2020. Gambaran Pelaksanaan Program Informasi dan Konseling Kesehatan Reproduksi Remaja Di Sekolah. Karya Tulis Ilmiah Studi Literatur. Program Sarjana Terapan. Politeknik Kesehatan Kemenkes Malang. Pembimbing Utama Rita Yulifah, S.Kp., M.Kes. Pembimbing pendamping Dr. Heny Astutik, S.Kep.Ns., M.Kes

Pendahuluan: Permasalahan yang dialami oleh remaja umumnya dikarenakan adanya krisis identitas tanpa adanya faktor pendukung dan sumber informasi yang jelas dalam memberikan ketersediaan layanan pada kelompok remaja terutama pada kesehatan reproduksi dan psikis remaja dalam menghadapi kehidupan dimasa mendatang. Sekitar 33,3% remaja perempuan dan 34,5% remaja laki-laki yang berusia 15-19 tahun mulai berpacaran saat mereka belum berusia 15 tahun. Literatur review ini bertujuan untuk menjelaskan gambaran pelaksanaan program pusat informasi dan kontrasepsi kesehatan reproduksi remaja. **Metode:** Data yang digunakan adalah data sekunder yang didapatkan dari 3 database yaitu PubMed, Sciendirect, dan Google Scholar dengan menggunakan kriteria inklusi dan eksklusi. Kata kunci yang digunakan dalam pencarian literature anatara lain : “information center and adolescent reproductive conseling healt” and “implementation reproduction healt center in senior high school”. **Hasil:** Pada pencarian literatur didapatkan 7 jurnal internasional dengan 8 jurnal nasional, membahas mengenai peran pembimbing atau pembina, pendidik sebaya, dan konselor sebaya dalam pelaksanaan PIK-KRR, serta pelaksanaan program PIK-KRR yang baik dalam lingkungan sekolah, pada jurnal internasional didapatkan evaluasi dari program pusat kesehatan reproduksi yang berada di SMA luar Negeri sehingga dapat meningkatkan pengetahuan mengenai pelaksanaan program pusat informasi dan konseling kesehatan reproduksi remaja di SMA. **Kesimpulan:** terdapat banyak sekali referensi yang dapat dijadikan dasar dalam pelaksanaan program PIK-KRR yang ada di sekolah, dalam penelitian ini diharapkan dapat menambah informasi mengenai peningkatan program PIK-KRR yang ada di SMA ditinjau dari kondisi remaja saat ini

Kata Kunci : Remaja, Pelaksanaan PIK-KRR di Sekolah, Kesehatan Reproduksi